
  
 

Verbale riunione Sottocommissione della Paritetica Docenti-Studenti del DLLC 

17.04.2024 

 

Il giorno 17 aprile 2024, alle ore 15:00 si è riunita la Sottocommissione dipartimentale 

paritetica docenti studenti, in modalità telematica, sulla piattaforma Microsoft Teams, con 

il seguente o.d.g.:  

 

1. Comunicazioni; 

 

2. Insediamento della nuova rappresentanza studentesca in seno alla sottocommissione 

dipartimentale; 

 

3. Pianificazione Assemblee CdS; 

 

4. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti come membri della Sottocommissione i proff.: 

Lucia Di Pace, Vincenzo Bavaro, Antonella Napolitano, Giuseppina Notaro, Rossella 

Pannain. Sono presenti come rappresentanti degli studenti: Rita di Maio, Samuela Cocca, 

Alessia Rita Farina, Clauda Santucci, Sabrina Cocco. 

 

Presiede la seduta la prof.ssa Lucia Di Pace, svolge il ruolo di segretario verbalizzante la 

prof.ssa Giuseppina Notaro.  

 

La seduta comincia alle ore 15:00. 

 

1. Comunicazioni 

La Presidentessa comunica che è stato stilato dal Presidio di qualità un documento che rende 

conto del lavoro della CPDS, in maniera molto puntuale e precisa. Da esso può ricavarsi un 

feedback abbastanza favorevole: il lavoro della CPDS viene apprezzato e il giudizio finale è 

in sostanza positivo, come anche le valutazioni finali. Nello stesso documento si sottolinea 

ancora una volta l’esigenza, nel momento in cui viene stilata la relazione annuale della 

CPDS, di non attenersi solo ai risultati dei questionari degli studenti, ma anche a ciò che 

viene pubblicato sui social, e altri mezzi di comunicazione, come ad esempio le assemblee 

con gli studenti stessi.  



Si mette anche in evidenza che per ciò che riguarda le prove intermedie, che rappresentano 

un’annosa questione, ci dovrebbe essere una norma definitiva valida per tutti i Dipartimenti 

e le discipline, e il Presidio di Qualità prevede di regolamentare questa prassi.  

 

2. Insediamento della nuova rappresentanza studentesca in seno alla sottocommissione 

dipartimentale 

La presidentessa comunica alla Sottocommissione che ci sono 7 nuovi rappresentanti che 

possono collaborare ai lavori della stessa; i loro nominativi sono stati trasmessi dalla 

studentessa rappresenta che è stata eletta nella CPDS di Ateneo, cercando di rispettare la 

corrispondenza studente-CdS: 

 

Rita Di Maio: CP 

Cocca Samuela: MCC 

Farina Alessia Rita: EA 

Santucci Claudia: MC 

Cocco Sabrina: MTS 

Rossella Martucci: MEA 

Coppeto Marianna: MCS 

 

3. Pianificazione Assemblee CdS  

Come si è detto, le assemblee con gli studenti rappresentano dei momenti di incontro 

alternativi alla compilazione dei questionari. Dopo un’attenta discussione, e una 

valutazione delle disponibilità dei docenti presenti nella Sottocommissione e della 

rappresentanza studentesca, previa verifica con gli uffici per gli spazi da poter prendere in 

considerazione, si decide di fissare l’appuntamento per la prossima Assemblea il giorno 

lunedì 6 maggio alle 12:30, nell’Aula 103 (ex “Russkij Mir”) I piano - Palazzo Santa Maria 

Porta Coeli Via Duomo, 219. La presidentessa chiede alle studentesse rappresentanti 

presenti di pubblicizzare la suddetta assemblea, e di raccogliere, in questo periodo, istanze, 

problematiche, ma anche aspetti positivi che riguardano i diversi CdS.  

La pubblicità all’assemblea può essere effettuata con tutti i mezzi disponibili con cui i 

rappresentanti comunicano con la platea studentesca, ma anche da parte di noi docenti (via 

social, locandine, in aula a lezione, avvisi sulle pagine dei CdS, da parte dei coordinatori, 

ecc.) 

 

4. Varie ed eventuali 

Prende la parola la studentessa Alessia Farina che afferma che gli studenti dei 3 CdS 

triennali hanno esposto delle lamentele sulle modalità di esame di Lingua inglese II, per il 

gran numero di bocciati soprattutto per la sessione di marzo. La prof.ssa Napolitano 

sottolinea il fatto che gli studenti non seguono i lettori, che superano lo scritto con voti 

bassissimi, e quindi di base non c’è una preparazione. Dopo un breve dibattito, si sottolinea 

che sicuramente il problema verrà preso in considerazione, ma che comunque gli studenti 

devono portare avanti delle modalità di studio e di preparazione atte a superare gli esami.  

 



Null’altro essendovi da discutere la seduta è tolta alle ore 18:00. Del che è verbale, letto e 

approvato seduta stante in modalità telematica. 

 

La Presidentessa        La Segretaria 

F.to Lucia Di Pace       F.to Giuseppina Notaro 

 


